
 

 

第 2116回（７月 24日）例会報告 

～クビアカツヤカミキリの現状と対策～ 

【例会】於：水資源機構 利根導水総合事業所 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊来訪者挨拶 

公財）埼玉県生態系保護協会副会長  加納正行 様 

行田ナチュラリストネットワーク   島田 勉 様 

行田ナチュラリストネットワーク代表 橋本恭一 様 

  「クビアカツヤカミキリの現状と対策」 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長 

   

 会長報告 

 

             時田 忠彦 会長 

こんにちは、 

今日は私の 1 番大切なクビアカツヤカマキリの第 1

回目の例会です。例会場を元圦公園と水資源公団に移

してクビアカツヤカミキリの実態調査や現状を当クラ

ブの会員でもあり行田ナチュラリストネットワークの

橋本恭一会員から詳しく話していただき、クビアカツ

ヤカミキリの生態を良くして貰い、隣近所の方々にこ 

の話を広めてください。実際に須加小学校周りではか

なりさくらの木々が被害にあっていると聞いています。 

行田のさくらはかなり前からあり忍川では露店が出

るくらいにぎわっていた思い出がります。ここでクビ

アカツヤカミキリを絶滅させないと、良き昔の行田の

風景がなくなってしまい、私たちの先輩方が植樹して

いただいた、さくらにも影響が出てくる恐れがあると

思います。先輩方が４０～５０年かけて植樹してきた、

さくらも危険な状態になっていると思います、 

1 日でも早く、絶滅出来るように皆で頑張って意識

して努力しましょう。 

 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

本日は猛暑中、クビアカツヤカミキリの現状視察例

会に参加頂き有難うございます。 

また、読売新聞、埼玉新聞、行田ケーブルテレビの

マスコミ各位、行田ナチュラルネットワークの島田様、

埼玉県生体系保護協会の加納様、本日はお越しいただ

き、ありがとうございます。 



それでは幹事報告をさせていただきます。 

7 月 22 日（日）東松山の紫雲閣にて、2570 地区職業

奉仕部門セミナーが開催され時田会長が出席いたしま

した。 

7月 25日（水）青少年奉仕委員会の炉辺が「那のつ」

にて開催される予定です。 

7月 29日（日）行田浮き城まつりのセレモニーに時田

会長が出席予定です。また、同日 2570 地区社会奉仕

部門セミナーが国立女性会館にて開催予定です。 

7月 30日（月）会員増強委員会の炉辺が「居酒屋 さ

と」にて開催予定です。 

7月 31日（火）第 2117回例会は夜間例会になってお

ります。会員の皆様、お間違えないように出席をよろ

しくお願い致します。 

 

 

来訪者挨拶 

 

公財）埼玉県生態系保護協会副会長  加納正行 様 

 

 

行田ナチュラリストネットワーク  島田 勉 様 

 

行田ナチュラリストネットワーク代表 橋本恭一様 

            （行田さくらＲＣ会員） 

【クビアカツヤカミキリの現状視察】 

 

見沼元圦公園に集合 

  

行田ナチュラリストネットワーク  島田勉様 

 



 

 

 

   

 

 

 

             参加者で記念撮影 

 

   

 


